

大阪府議会議員

しばたにまさや

皆さんのご意見をお寄せください。しばたに事務所 〒581-0087 八尾市明美町2-8-26

TEL:072-922-3777 FAX:072-922-0115 MAIL :shihatani@mbe.nifty.com



しばたに府議ら橋下府政に提言 大震災の経験を府政にしっかり反映



知事に提言書を渡す しばたに府議

言支る者設者立長かなる低の刻職おに無の被災地三県では多く
し援要支への府で期らがや介すの被災地は設が失くわ設
まし策介援の基内受へな避懸護に今担い者金入の重認誌者後増超がた失くわ設
した。講じののれ介度援者さ知は後過集は護して
る移活や護ののへれ症身、な過集は護して
よ送用、福要視のるの体被災は地深くは護して
う等に被社介点中こ機進は災は地深くは護して
提のよ災は施護にと行能地は深くは護して

支えで府庁機関の災害復旧が防災機能の充実と緊密に連携して、より効率的な災害対応が可能になります。一方で、災害時に多くの被災者が現れる場合、市町村の対応力は限界があります。そのため、民間企業やNPO組織など民間の資源を活用する取り組みも進められています。

大手前厅舎の耐震工事を早急に

八月十五日、橋下知事に対し『九月府議会と来年度にかけての府民の皆さんに関する提言』を行いました。また府議会と連携して、新たな政策提言の一部をご紹介します。

しばたに府議の介護 現場での経験を活かし 介護保険制度の矛盾解消を提言

介護保険制度は、要介護状態とつながった方に応じて自立した日常生活を営むことができるよう必要な福祉サービスをうなぎように係わる目的とした制度です。

しを方置ふる者へ民経に府議の他のにも、現場しばたたけた。下を充ムう、入存く活すか介護で難い。介護の特れどがが可高い。高齢医療の看護職能と老人の配人なども、提言しなまじでござる。



しばたに府議の経験が提言に活かされています

橋下知事 哀洲庁舎全面移転断念

しばたに府議
二委員会を傍聴



耐震性が疑問視される
咲洲庁舎
(大阪市住之江区)

十八日は既に府議は災害月報にて報告された災害の概要を公表され、以後の専門家と知事の意見交換を一部始まりました。以下、当日の意見交換を主な会議として記載します。

まず、各会議の中でも二つ目の会議である「意見交換会」について述べます。この会議では、専門家による意見交換が行われました。意見交換の内容は、災害に対する対応策や今後の課題など多岐にわたりました。また、意見交換会終了後には、専門家による意見交換が実施されました。この意見交換会では、専門家の意見を公表するための資料作成が行われました。意見交換会終了後には、専門家による意見交換が実施されました。この意見交換会では、専門家の意見を公表するための資料作成が行われました。

しばたに府議も、何度津波と地震の悲惨じ話をされ、目の当りにし、かねてより咲洲 府舎の立地について、疑問を持ち続けていました。 知事と専門家との意見交換の詳細については、あまり報道されていないので、今後、同府舎の位置を検討する上で、その内容は非常に重要です。

し念べ案移意「と大八
ますは転昧災の教日橋
する咲出はで害意授下
た。と洲しなの対見ら河知
た。の庁まい本応交防田事
意舍せ。庁拠換災恵は、
向移ん移舍点会の昭
を転「転との専。八
表をと条全い後、家門関月
明断述例面う

陸活断層地震が数回起こるのですが、上町断層帯地震が起つれば、大阪は壊滅的状態となることが予想されます。大事な防災対策を実現するには、市立前原町役場を営業用として、大手前原町役場を居住用として分ける構想でござますが、大手前原町役場に限らず、咲洲周辺は甚だ被害を受けます。

災害対策調査特別委員会では、河田・関西大学教授から広く行政の災害対策についての意見聴取が行われました。

災害調査特別委
洲庁舎は孤立

咲洲庁舎は最悪の立地

總務常任委

咲洲庁舎をめぐる経緯

- | | |
|---------|---|
| 2008年8月 | 橋下知事がWT Cへの府厅庁舎移転を表明 |
| 2009年3月 | WT Cへの庁舎移転条例案とビル購入予算案を府議会否決 |
| 10月 | WT Cへの庁舎移転条例案を府議会が再び否決 |
| 2010年6月 | ビル購入予算案は可決
府がWT Cの所有権を取得。
名称を浜松市庁舎に |
| 11月 | 浜松市庁舎への部局の移転開始 |
| 2011年3月 | 東日本大震災で多數損傷 |
| 6月 | 厅舎の安全性を検証する専門家会議発足 |
| 8月 | 専門家と意見交換し、橋下知事が全面移転断念を表明 |

“負の遺産”とならぬよう 真摯な議論を

す。転換期が訪れたのは事実で、一度買つてしまつたものを元に戻すことは容易なことです。耐性はあります。しかし、咲洲院舎の大きな問題が現れました。今、政争の具に問題があること明瞭になりました。巨大な「負の遺産」となつて、巨額の負担を背負ふよう、活用方法について議論がなされました。会は真摯な議論すべく、知事と府民の皆さんが納得する方向へと努力されました。

しかし、今回の東日本大震災、という未曾有の国難を経て、その活用について大きな転換期が訪れたのは事実である。

災害特別委では災害時
咲洲庁舎の孤立化を指摘

橋下知事が表明し、全面的にも、この問題は終結した。この問題が終結したのは、大阪維新の誕生以来、約三年前のことである。



<http://www.shibatani.com>

しばたにプロ
推薦U.R.



宋書四
卷之三